

Vos questions / nos réponses

Dépistage

Par [Profil supprimé](#) Postée le 05/01/2014 14:10

Bonjour , je fume régulièrement du cannabis , cependant je dois passer des tests afin de vérifier que je ne suis pas positif au thc , combien de temps le thc reste t'il dans le sang,l'urine, la sueur et la salive ? merci d'avance

Mise en ligne le 07/01/2014

Bonjour,

En cas de consommation régulière, le cannabis est détectable pendant 24 heures dans le sang, 3 jours dans la salive, et jusqu'à 70 jours dans les urines.

Cordialement.

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)